

Zu meiner Motivation als Veteranen(Senioren)sprecher

sehe ich mich als Repräsentant eines großen aktiven Fechterkreises. Durch meine lange Fechtkarriere, wobei ich an zahlreichen Turnieren im In- und Ausland teilgenommen habe, kann ich auf eine langjährige erfolgreiche sportliche Erfahrung zurückblicken. Der Bereich Veteranenfechten hat mein großes Interesse geweckt.

Als offener, teamfähiger und kommunikativer Mensch sehe ich mich als Ansprechstelle für die weitere Entwicklung. Gespräche sind für mich wichtig, denn nur ein zufriedener Sportler wird sich weiterhin für aktives Veteranenfechten interessieren.

Besonders haben mich aber meiner Sportfreunde - sowohl bei den letzten Wettkämpfen, als auch bei der Veteranen-EM - dazu ermuntert, mich für diese Funktion zu bewerben.

Ich sehe daher eine sehr gute Zukunft mit viel Teamgeist für unseren Sport (als Veteranen), den wir auch in Zukunft mit entsprechenden Erfolgen untermauern werden.

Dabei möchte der Bereich Veteranenfechten (ich verzichte hier ganz bewusst auf das Wort Senior) den ÖFV nicht durch Mehrarbeit belasten, sondern auch gerne eine entsprechende Infrastruktur aufbauen.

Im Internetzeitalter stehen uns da Webseiten, Blogs und Communities zur Verfügung, die wir eigenständig mit Veteranenthemen am Leben halten werden. Auch hier haben Fechtfreunde meiner Altersklasse Ihre Unterstützung zugesagt.

Auf jeden Fall freue ich mich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem Präsidium und den aktiven Veteranen in Österreich.

Aigen, 19.05.2016